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REQUERIMENTO

N,, 001338 ,—— EMENTA: REQUER KNFORMAÇÓES SOBRE AS umas
DE ONIBUS 402 E 420

SENHOR PRESIDENTE

Apresentamos à consumação da Casa o segumte:

Considerandoque após 0 térmmu das obras da Av. Antónia Mugnatto Marmcek, fumus
procurados por muníapes que residem próxme à Avemda que nos questionaram sobre as
mudanças no inneráno das Imhas de ômbus;

Conswderando que as Imhas de ômbus aladas São as hnhas Rwhewrâo Verde I (402) e
Ribeirão Verde II (420);

Suhcitamos mformações sobre o porquê da alteração da rota & as estudns que foram
reahzadus para que ocorresse essa mudança

Por as razões, (equevemns na forma regmental, após ouvndo o douto plenário, que Seja
oncuaan ao Beculivo Mumcmal, para que encammhe ao setor responsável (TRANSERP),
para que nos preste esclarecwmentos.

Sala das Sessões/"18 % fevereiro de 2021.
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